

# *Bolivia invita a Chile a un diálogo sobre diferendo de Silala*

---



La Paz, 24 mar (RHC) El canciller boliviano, David Choquehuanca, invitó a las autoridades chilenas a un diálogo para analizar los asuntos pendientes, entre ellos el conflicto por la utilización arbitraria de las aguas de los manantiales de Silala.

La invitación está hecha para un diálogo abierto, sincero, para que podamos superar todos estos asuntos pendientes, dijo Choquehuanca en conferencia de prensa.

El ministro propuso a las autoridades del vecino país y a organismos internacionales realizar una visita al sudoeste andino, donde nacen los manantiales, de cuyas aguas se abastecen varias ciudades del norte chileno, sin compensación alguna a Bolivia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88384-bolivia-invita-a-chile-a-un-dialogo-sobre-diferendo-de-silala>



**Radio Habana Cuba**